



令和4年度事業報告・決算等が承認される

6月1日に理事会、6月22日に評議員会を開催し、令和4年度事業報告・決算報告を承認していただきました。

令和4年度の「トマト」の利用状況は、長期・短期の施設入所者が延べ32,169人で、昨年度に比べ79人の微増にとどまりました。新型コロナウィルス感染症拡大防止に留意しながら営業活動を強化していますが、長期入所の延べ利用者数は増えたものの、当法人で発生した新型コロナウィルス感染症の拡大の影響から短期の延べ利用者が減少した結果となりました。

収入面では、事業・事業外合わせて556,104千円とな

り、昨年度より5,675千円增收となりました。しかし、支出は564,750千円で、昨年度より27,452千円増加しました。これら収支増減の主な要因としては、長期入所者数の増加と昨今の物価高騰による水道光熱費等の増加が影響しているものです。

「さくら」については、施設が急増し事業者間の競争が激化する中、施設の安全性・快適性などをアピールし、市外へも範囲を広げた営業活動を展開したもの、新型コロナウィルス感染症の影響も大きく入居者数は減少しました。支出については「トマト」と同様に物価高騰による水道光熱費等の影響を受け増加しました。

令和4年度からは「中長期計画検討委員会」、「基本報酬転換検討委員会」を発足し、今後も、利用者様やご家族様の満足度の向上を図るため、職員の資質向上と安全性・快適性の確保に努め、「トマト」と「さくら」の連携を一層深め、利用者様の確保に努めてまいります。

トマト・さくら新聞

社会福祉法人こしば福祉会
介護老人保健施設
トマト
サービス付き高齢者向け住宅

さくら
三重県津市殿村860-2
電話059-237-5050
FAX059-237-5650
<http://www.tomato.or.jp>

第18回東海・北陸ブロック老健大会 静岡



施設からは、多岐にわたる様々な取り組みが紹介され、質疑応答も活発に行われました。集会形式の大会ならではの施設間交流において、どの施設の職員も活気に溢れ、利用者様へのサービス提供等についての新たな知識やアイデアを共有できる良い機会となりました。

職員研修会 ガウンテクニックについて

改めて「持ち込まない・広げない・持ち出さない」ということを再確認し、今後も職員一同、より一層気を引き締めて感染対策を徹底し、安心・安全な生活が送れるようサービス提供を行つてまいります。



5月25日、26日に、浜松市で開催された「第18回東海・北陸ブロック老健大会 静岡」に参みる」を演題として、昨年8月に実体験した職員の生の声を反映した、振り返りを試みた結果を発表しました。



初代理事長を偲ぶ会

施設敷地内に建てられている初代理事長 小柴文一氏の「思慕の碑」で、法人関係者・幹部職員が命日(7/10)に追悼式を行い、創業者への感謝を忘ることなく、職員一同思いを新たにしました。

であり、参加した介護老人保健施設からは、多岐にわたる様々な取り組みが紹介され、質疑応答も活発に行われました。

感染対策委員会委員からは、「脱着の手順を守ること、要所での手指消毒が大切です」「脱ぐ手順を間違えると感染を広げてしまうので、一つ一つの動作をしつかり押さえて」といったアドバイスがありました。

感覚対策委員会委員からは、「脱着の手順を守ること、要所での手指消毒が大切です」「脱ぐ手順を間違えると感染を広げてしまうので、一つ一つの動作をしつかり押さえて」といったアドバイスがありました。

通所リハビリより



7月は七夕の笹飾りを作りました。



【園芸（トマト）】
今年も赤や黄色、オレンジ等のトマトの苗を植えました。

今年はどれくらい収穫できるか楽しみですね。



【作品（5月・6月・7月）】
5月は丸く切った画用紙に、こいのぼりや兜の折り紙を貼り、その画用紙を組み合わせて掲示し、一つの大きなこいのぼりを作りました。

入所棟より



【レクリエーション】
リハビリ後には、カラオケやシヨンを行っています。新型コロナウィルス感染症の5類感染症移行後も、マスク着用の下で利用者様同士の間隔をあけながら円になり、みんなで楽しめるようなレクリエーションを少しずつ展開しています。

八代亞紀さんコンサート
5/8・6/28

【高齢者施設向けライブ配信】

今後も入所者様が少しでも穏やかな気持ちで過ごせ、ストレスも軽減されるよう、さまざま催しやアクティビティなどに取り組んでまいります。

八代亞紀さんと一緒に歌おう！ 高齢者施設向けオンラインコンサート



【花火大会】
7/12

今回、初の企画として花火大会を開催しました。

噴出花火などを見て、花火の匂いを感じながら、参加者皆で夏の雰囲気を味わいました。夏の夕暮れの下、入所者様から「あーら、きれい」と歓声があり、郷愁にかられるひと時を楽しめました。



4月行楽弁当

5月行楽弁当



珍客到来

珍客到来

タヌキでしようか？タヌキとアライグマは体形が似ているため、よく間違えられます。ハクビシンとも混同しやすいそうです。

「さくら」のイベント



からも一番楽しみにされているお食事を楽しんでいただけるよう工夫してまいります。

6月28日に運営懇談会を開催し、入居者様から貴重なご意見を聞かせていただきました。今後より良いさくら運営に反映させていただきます。ご参加いただきまして、ありがとうございました。

編集後記

夏は思い出が多い季節。照り付ける日差し、蚊取り線香の香り、雨の音……。ふとした瞬間に、子ども時代の楽しい思い出やノスタルジックな記憶がよみがえってくることがありますか？

いつまでも続くような気がした長い長い夏休み。過去の楽しい思い出から、いくばくかの元気を得ることもあるのではないかでしょうか。

編集員一同

